



**Guía de Aprendizaje - Asignatura Religión**  
**Unidad II : El Valor de la Solidaridad**  
**Semana - N° 5, Clase 2**

<b>Nombre alumno:</b>	
<b>Curso: 2° Básico A y B</b>	<b>Fecha: 27 al 30 de abril 2020</b>
<b>Profesor(a): Ernesto Santa Cruz E</b>	
<b>Objetivo de Aprendizaje:</b> Comprender que el Valor de Solidaridad nos entrega gestos de Amor, a través de la lectura de Cuentos para niños.	
<b>Habilidades:</b> Comprender- aplicar- Crear.	

**Desarrollo de la Guía:**

Estimado Alumno lea la lectura del Objetivo de Aprendizaje de la clase con la ayuda de sus Padres

**Pregunta: ¿Qué es el Valor de la Solidaridad?**

**¿Qué es un Valor?** = El valor es una cualidad que confiere a las cosas, hechos o personas una estimación, ya sea positiva o negativa.

La **solidaridad** querido alumno es **un valor** que se puede definir como la toma de conciencia de las necesidades de los demás y el deseo de contribuir y de colaborar con las personas mas pobres que nosotros

Se trata de **un valor** que hay que fomentar tanto en la familia como en la escuela.



Para esto con la ayuda de tus Padres les pedimos que lean el siguiente CUENTO y las características que nos enseña antes de leerlo:

**Valores:** La solidaridad

**Enseñanza:** La mejor Solidaridad consiste en dedicar nuestro tiempo y nuestras ganas a las personas, por encima de los bienes que podamos darles

**Ambientación:** Una aldea de un país lejano, hace mucho tiempo

**Personajes:** Tres ricos

### Lectura del Cuento : Un alto en el Camino

(Autor: Pedro Pablo Sacristán)



En un lejano país hubo una vez una época de gran pobreza, donde sólo algunos ricos podían vivir sin problemas. Las caravanas de tres de aquellos ricos coincidieron durante su viaje, y juntos llegaron a una aldea donde la pobreza era extrema. Era tal su situación, que provocó distintas reacciones a cada uno de ellos, y todas muy intensas.

El primer rico no pudo soportar ver aquello, así que tomó todo el oro y las joyas que llevaba en sus carros, que eran muchas, y los repartió sin quedarse nada entre las gentes del campo. A



todos ellos deseó la mejor de las suertes, y partió.

El segundo rico, al ver su desesperada situación, paró con todos sus sirvientes, y quedándose lo justo para llegar a su destino, entregó a aquellos hombres toda su comida y bebida, pues veía que el dinero de poco les serviría. Se aseguró de que cada uno recibiera su parte y tuviera comida para cierto tiempo, y se despidió.

El tercero, al ver aquella pobreza, aceleró y pasó de largo, sin siquiera detenerse. Los otros ricos, mientras iban juntos por el camino, comentaban su poca decencia y su falta de solidaridad. Menos mal que allí habían estado ellos para ayudar a aquellos pobres...

Pero tres días después, se cruzaron con el tercer rico, que viajaba ahora en la dirección opuesta. Seguía caminando rápido, pero sus carros habían cambiado el oro y las mercancías por aperos de labranza, herramientas y sacos de distintas semillas y grano, y se dirigía a ayudar a luchar a la aldea contra la pobreza.

Y eso, que ocurrió hace tanto, seguimos viéndolo hoy. Hay gente generosa, aunque da sólo para

que se vea lo mucho que dan, y no quieren saber nada de quien lo recibe. Otros, también

generosos, tratan de ayudar realmente a quienes les rodean, pero sólo para sentirse mejor por

haber obrado bien. Y hay otros, los mejores, a quienes no les importa mucho lo que piense el

resto de generosos, ni dan de forma ostentosa, pero se preocupan de verdad por mejorar la vida

de aquellos a quienes ayudan, y dan mucho de algo que vale mucho más que el dinero: su tiempo,

su ilusión y sus vidas.

¡Aún estamos a tiempo de cambiar al grupo bueno!



**COLEGIO PABLO GARRIDO VARGAS**  
UNIDAD TÉCNICO PEDAGÓGICA 2020

**Los Niños podemos ser Solidarios en el Mundo entero, Anímate**

Para reforzar más nuestra guía de Aprendizaje, y si lo puedes realizar, observa el siguiente Video en la Web.

Escuchemos **la Música Karaoke Canción de la Solidaridad**, que se encuentra en la Web, pida ayuda a sus Padres.

<https://www.youtube.com/watch?v=kvXQhktoA9A>